Familie Martina und Dirk Keil

64395 Brensbach

, den 08.12.2022

Fritz Stenger GmbH Hauptstraße 7 63872 Heimbuchenthal

Bungalow Familie Keil Brensbach

Sehr geehrte Firma Fritz Stenger,

jetzt ist es bald so weit, dass unser Bungalow-Neubau bezugsfertig wird. Nicht von ungefähr hatten wir uns für die Firma Fritz Stenger als Baupartner für unseren Neubau entschieden. Seit unserer Teilnahme am Baufamilien-Infotag waren wir uns einig, wenn wir bauen, dann nur mit "Stenger". Das Konzept mit Holzfaserdämmung ohne Folien hat uns überzeugt. Nicht unwesentlich für uns war, dass wir großes Vertrauen gegenüber Herrn Stenger und insbesondere Herrn Eiser entwickelt hatten. Herr Eiser hat uns in unserem Konzept für die Erstplanung mit seinen Erfahrungen sachkundig beraten.

Nach der Fertigstellung des Kellers ging es Zug um Zug, bis das Erdgeschoss mit Dach fertig errichtet war.

Endlich konnten wir uns mit unserer "Muskelhypothek" in den Arbeitsfortschritt eingliedern, mit Klebe- und Dämmarbeiten sowie Einbau von Ausbauplatten hatten wir beim Gelingen unseres Neubaus mitgewirkt.

Die Partnerhandwerker standen laut verlässlichem Bauzeitenplan stets pünktlich auf der Matte, sodass wir völlig entspannt das Entstehen unserer Planung in die Wirklichkeit genießen konnten.

Bei Stenger und Partnerhandwerkern wird tatsächlich getreu dem Motto "der Kunde ist König" gearbeitet! Es lief alles wie am Schnürchen. Stets war unser Bauleiter Herr Schreck unser Ansprechpartner, welcher sich Zeit nahm und wenn wir uns die ein oder andere Ausführung anders wünschten, wurde dies zu unserer vollsten Zufriedenheit erfüllt.

Besucher, welche während der Bauphase vorbeischauten, haben mit Aussagen wie "Es ist so ein angenehmes Klima in dem Haus!" den Wohlfühlcharakter des Holzhausbaues mit Holzfaserdämmung verspürt und bestätigt.

Dies ist die gesunde zukunftweisende Bauweise, davon sind wir als Bauherrn überzeugt, deshalb: Weiterempfehlen können wir Firma Stenger mit gutem Grund!

Mit freundlichen Grüßen

Familie Keil